
Pièces 2 Pièces

Superficie 39 m²

Référence 704V5134A

Prix 269 500 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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L'Immo  2000  vous  propose  un  bel  appartement  de  type  2  pièces  Avenue  de

L'Estérel à Juan-les-Pins, à deux pas de la mer. Vous serez charmé par ses 39 m²

soigneusement aménagés, comprenant un séjour lumineux orienté sud-est offrant

une vue citadine et latéral mer. La partie nuit propose une belle chambre climatisée,

une salle de douche et un Wc. Vous apprécierez également sa petite terrasse. De

plus,  l'appartement  comprend  une  cuisine  équipée  et  une  cave.  Situé  au  4eme

étage  d'un  immeuble  résidentiel  des  années  1960  de  5  étages,  cette  résidence

sécurisée et calme offre tout le confort ...

Superb 2-room apartment for sale in Juan-les-Pins, a stone's throw from the sea.

You will be charmed by its 39 m² carefully furnished, including a bright living room

of  11 m²  facing south-east  offering  a  city  view and side  sea view.  The night  area

offers  a  beautiful  air-conditioned  bedroom,  a  shower  room  and  a  separate  toilet.

You  will  also  appreciate  its  small  2  m²  terrace,  perfect  for  pleasant  moments  of

relaxation. In addition, the apartment includes a cellar. Located on the 4th floor of a

5-storey residential building from the 1960s, this secure and quiet residence offers

all the ...

L'IMMO 2000

Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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